

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

22-28 JANUARI 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Berbuah Dalam Talenta

Sejak Kecil Sudah Kuat

Suatu hari seorang ibu akan pergi keluar kota, beliau berpesan kepada kedua anaknya, agar mereka baik-baik di rumah. Setiap pagi jangan lupa membereskan kamar tidur masing-masing. Tetap berangkat ke sekolah dan belajar di rumah.

Sepeninggal ibunya, si adik bangun pagi seperti biasa, membereskan kamar tidur, bahkan menyapu dan mengepel lantai. Memasak nasi untuk mereka makan dan membeli lauk di dekat rumah. Wow... Pekerjaan yang tidak pernah dia lakukan ketika ibunya ada di rumah. Setelah itu bergegas mandi dan berangkat ke sekolah. Bagaimana dengan kakak? Ia bangun lebih siang dari biasanya, karena tidak ada yang membangunkan lalu pergi ke sekolah. Berbeda sekali dengan si adik, kakak tidak mengembangkan talenta dan tugas-tugasnya dengan baik dan si adik melakukan jauh dari tugas yang seharusnya dia lakukan.

Pastinya Sahabat Fligo sudah diberi talenta masing-masing dari Tuhan, ada yang diberi talenta (bakat) menyanyi, menari, main musik dll. Apa yang harus dilakukan dengan kemampuan yang Tuhan berikan itu? Talenta tersebut harus ditingkatkan dan jangan dipendam. Di Kids Impact ada Club Fligo, kalian bisa mengikutinya sesuai dengan talenta yang Tuhan berikan, agar benar-benar bisa menguasai talenta itu sampai menjadi ahli. Di Club Fligo ada pelayanan musik, vokal, tamborine, dancer, acting, host, multimedia dan lain-lain. Ayo kembangkan talenta kalian Sahabat Fligo! (AK)

Rhema Hari ini
Matius 25:15

Yang seorang diberikannya lima talenta, yang seorang lagi dua dan yang seorang lain lagi satu, masing-masing menurut kesanggupannya, lalu ia berangkat.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, terima kasih buat talenta yang Engkau berikan dalam hidupku. Pakai aku Tuhan untuk menjadi berkat melalui talentaku. Dalam nama Tuhan Yesus.

Haleluya. Amin.

1. Sebutkan nama klub di Kids Impact, tempat di mana kita bisa mengembangkan talenta!

2. Apa saja contoh talenta di bidang seni?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Matius 28**